

Le Mouvement San Terre du Brésil appuie la candidature de Lula



Brasilia, 26 juillet (RHC)- Des représentants du Mouvement des Sans Terre du Brésil ont marché dans la région d'Aracaju, dans l'état de Sergipe, pour appuyer l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, à l'occasion de la Journée Nationale des Travailleurs Ruraux.

Lula a été condamné injustement à 12 ans et 1 mois de prison pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent. Cette mesure à caractère ouvertement politique a pour objectif de l'empêcher de présenter sa candidature aux prochaines élections présidentielles pour lesquelles il est en tête de tous les sondages sur les intentions de vote.

Au moins 15 000 paysans ont exigé la libération du leader du Parti des Travailleurs qui est en prison depuis plus de 100 jours.

Au cours de la marche, les paysans ont dénoncé la paralysie de la réforme agraire et l'absence de réponses du gouvernement non-élu de Michel Temer. Ils ont rappelé les conséquences du coup d'état doux qui ont porté ce dernier au pouvoir ce qui a eu un impact négatif pour les agriculteurs brésiliens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167685-le-mouvement-san-terre-du-bresil-appuie-la-candidature-de-lula>



Radio Habana Cuba